

KENWORTH presenta nuevo video del CAMIÓN INSIGNIA T880

La marca norteamericana de camiones y tracto-camión Kenworth, representado en el Perú por Motored, lanzó un nuevo video sobre el premiado modelo T880. El nombrado “Camión del Año 2015” por la American TruckDealers (ATD), representa los valores fundamentales de calidad, innovación y tecnología de la marca, en la producción de camiones líderes mundialmente.

La colección de imágenes se enfoca en la resistencia del T880 sobre caminos con distintos relieves y posibles inconvenientes como la lluvia, también muestra distintas aplicaciones de la unidad como camión mezclador, demolidor, volquete, transporte pesado y maderero.

El T880 cuenta de serie con el motor PACCAR MX



-13 que desarrolla 500CV el cual se caracteriza por su bajo consumo y alta respuesta en aplicaciones que demanden el transporte de cargas superiores a 45 toneladas. También está disponible con el nuevo motor PACCAR MX-11 de hasta 430 CV, de 10.8 litros que es 180kg más ligero, proporcionando a los operadores una mayor economía de combustible. **TM**



FOTON abre nueva tienda en San Miguel

Foton, marca que representa Derco Perú, continúa su proceso de expansión y máxima cobertura. Ahora inaugura su nueva tienda en la avenida Elmer Faucett 117, en el cruce con La Marina, en San Miguel, un espacio de más de 300 m² donde exhibirá su amplio portafolio de productos.

Ésta es una ubicación ideal para llegar al público de la zona central de Lima, en un área de alta presencia comercial. En la nueva tienda se exhibirá camiones livianos y pesados (2TON – 25TON de carga útil), tracto-remolques, mixers, microbuses, minibuses, pick ups y SUV.

Con la apertura de esta tienda, Foton refuerza su proyecto de ofrecer la máxima cobertura en el país, tanto en puntos de venta como en talleres autorizados, con el fin de brindar un mejor respaldo a los clientes y fortalecer el rápido crecimiento de la marca en estos últimos años. **TM**

Nueva torre de luz LED HÍBRIDA de TECNIVAL

TECNIVAL PERÚ SAC dedicada hace más de 40 años al balizamiento y señalización de carreteras, ferrocarril y aeropuertos de toda España, ha incorporado a su gama de productos una nueva línea de torres de iluminación.

La torre de iluminación led, híbrida, modelo LLTT-H equipado con un pack de baterías y una torre de 8 metros de altura dividida en 6 secciones. Lleva incorporada un sistema de iluminación LED y 2 paneles solares (350 voltios).

Fácil de transportar y colocar gracias a su diseño ultra compacto combinado con sus brazos estabilizadores retráctiles. Estos brazos estabilizadores ayudan a situar la unidad, en el sitio adecuado. Las unidades de torre de iluminación led modelo, LLTT-H se manejan desde el panel de instrumentos. Dispone de panel de control y controlador de generador. Después de situar y estabilizar la unidad, el mástil se eleva pulsando el botón “up”. Además, se puede configurar para dar una intensidad de luz de: 25, 50, 75 o 100%.

De igual modo, el modelo incorpora baterías 12-24V DC. El mástil se eleva por sistema de cables de acero. Dispone de sistema de recarga mediante 2 paneles solares, 4 focos LED, aberturas para ser desplazado con carretillas elevadoras, generador diesel refrigerado por agua y depósito de combustible con capacidad de 120 litros. **TM**

